

11 de febrero del año 2005

Ante la noticia de que el Instituto Canario de Investigación del Cáncer está promoviendo la candidatura de la

Dra Nubia Muñoz para el Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica, deseo expresar

mi incondicional adhesión a esta propuesta.

La Dra Nubia Muñoz es una experta internacional en la epidemiología del Cáncer. Su incansable lucha sobre el problema del cáncer del cuello uterino y la implicación del virus del papiloma humano en el mismo, hace de la Dra Muñoz un ejemplo vivo de dedicación y de perseverancia en la difícil tarea de los estudios epidemiológicos en diversos países. Estas cualidades sumadas a su natural modestia y su incansable interés por la investigación y por el desarrollo de la misma en los países en vías de desarrollo, hacen que ella sea, sin duda alguna, acreedora del más alto reconocimiento internacional posible.

Fdo: Dr Jorge García Tamayo  
Posición: Profesor Titular Jubilado  
Facultad de Medicina – Universidad Central de Venezuela (UCV).  
Ex Director 1984-1996 del Instituto Anatomopatológico de la UCV.  
Caracas, Venezuela.

En la actualidad: Director del Laboratorio de Patología Molecular NOVAPATH,  
Maracaibo, Venezuela.

Fax: 0053 212 633 3867

Correo electrónico: novapath@yahoo.com